



Investiga FGE el asesinato de Nelson Matus, director de portal de nota roja en Acapulco

La Fiscalía General de Guerrero abrió una carpeta de investigación por el homicidio de Nelson Matus Peña, director y fundador del portal digital especializado en nota roja "Lo real de Guerrero". En un breve comunicado, la FGE indicó que agentes de la Policía Investigadora Ministerial (PIM) y personal de los servicios periciales, acudieron al lugar de los hechos, para realizar las primeras indagatorias.

<https://bajopalabra.com.mx/investiga-fge-el-asesinato-de-nelson-matus-director-de-portal-de-nota-roja-en-acapulco>